

MEINE VISION FÜR EIN COMEBACK BADEN-WÜRTTEMBERGS:

1. Der freie Markt

Abbau von Subventionen. Alles was sich wirtschaftlich nicht rechtfertigt und strategisch als nicht relevant erweist wird nicht gefördert. Die freie Entscheidung der Marktteilnehmer entscheiden über Waren und Technologie.

2. Anpassung der Energiepolitik

Die Energiepolitik ist eine der Hauptursachen für Preissteigerungen in allen Bereichen und für den derzeitigen Verlust von Industrie und Arbeitsplätzen verantwortlich. Für einen ideologiefreien Energiemix!

3. Besteuerung und Abschreibung

Steuerentlastung für Arbeitnehmer, denn Arbeit darf nicht bestraft werden. Kürzere und degressive Abschreibungen für Unternehmen: entlasten sofort, wirken gezielt und stärken die Liquidität.

4. Ausgabenpolitik

Das Geld des Steuerzahlers mit Respekt und Verstand einsetzen! Es wird nichts finanziell unterstützt, was keinen Mehrwert bietet.

5. Bildung ist Zukunft für Deutschland

Bildung, Wissenschaft und Forschung müssen frei von Verboten, Ideologie und Zensur sein. Handwerk und duale Ausbildung stärken. Keine Gemeinschaftsschulen ohne Leistungsanforderung.

6. Zuwanderung mit Maß und System

Definition klarer Regeln, Kriterien und Erwartungen für eine gelungene Zuwanderung und Integration – statt Einwanderung in die Sozialsysteme.

7. Deutschland sicher machen

Kriminalität bekämpfen und rechtliche Folgen durchsetzen. Die Polizei in ihrer Arbeit bestärken und unterstützen.

WÄHLEN SIE AM 8. MÄRZ MIT ALLEN STIMMEN DIE AFD FÜR:



Eine deutliche Senkung der Strompreise für Bürger und Unternehmen in Baden-Württemberg.



Die Rückkehr der ideologie- und zensurfreien Bildung, Wissenschaft und Forschung.



Eine geregelte Zuwanderung mit Maß und System und die effektive Bekämpfung der Kriminalität.

BITTE UNTERSTÜTZEN SIE MEINE ARBEIT MIT EINER SPENDE:

Per Überweisung:

Empfänger: AfD KV Ulm/Alb-Donau
Verwendungszweck: Wahlkampf Scheffler
IBAN: DE67 6305 0000 0021 3575 81
BIC: SOLADES1ULM

Herausgeber: AfD-Kreisverband Ulm/Alb-Donau,
Vorsitzender: Daniel Rottmann, Postfach 1126, 89001 Ulm
ulm@afd-bw.de



Informationen zur
Transparenz
politischer Werbung
gemäß EU-Verordnung
2024/900 unter:
ulm.afd-bw.de/
ttpw-vo



#JetztMalEhrlich

**UNSER LAND
HAT EIN COMEBACK
VERDIENT.**

**MICHAEL
SCHEFFLER**

WAHLKREIS 65
EHINGEN



LIEBE MITBÜRGERINNEN UND MITBÜRGER IM WAHLKREIS!



Seit der Bundestagswahl im letzten Jahr erleben wir eine Fortführung der schädlichen Ampel-Politik mit stagnierender Wirtschaft, ungebremster Migration und vielen gebrochenen Versprechen. Immer noch fließen Milliarden an Steuergeld ohne Gegenleistung ins Ausland, während bei uns drängende Probleme ungelöst bleiben. Unsere Wirtschaft wird weiterhin durch den «Green Deal» der EU in ein Korsett gezwängt, das uns im Wettbewerb mit den USA und China massiv benachteiligt. Die Folgen – Insolvenzen und Abwanderungen – sind überall sichtbar.

Nur ein freier, konkurrenzfähiger Markt ohne CO₂-Bepreisung kann Unternehmen in deutscher Hand und Arbeitsplätze in Deutschland halten. Wir brauchen endlich wieder günstige Energie: für Haushalte, für Betriebe, für unser ganzes Land!

Unsere Werte verteidigen wir nicht in der Ukraine, sondern bei uns – durch eine starke Wirtschaft und hochwertige Exporte.

Die Strategie unserer Exportnation kann wieder aufgehen, wenn wir einen freien und rechtssicheren Markt ohne politische Eingriffe gewährleisten, soziale Reformen umsetzen, die Abgabenlast für Unternehmen und Bürger senken, im Inneren Anlass für Stolz und Zusammenhalt geben und nicht zuletzt Bildung, Medien sowie Wissenschaft von ideologischen Vorgaben befreien, damit Leistung, Wettbewerb, Fortschritt und in Folge auch Wohlstand wieder im Mittelpunkt stehen! Dafür setze ich mich ein.

Wir brauchen eine freiheitliche Politik, eine reale Wirtschaftswende, Entlastung für Unternehmer und Steuerzahler, mehr Eigenverantwortung und weniger Umverteilung und Bürokratie. Bei der kommenden Landtagswahl haben Sie die Möglichkeit, sich dafür zu entscheiden.

Setzen Sie nicht auf die CDU.

Die Politik von Friedrich Merz und der CDU ist von staatlichen Eingriffen in private Entscheidungen, eingeschränkten Bürgerrechten, hohen steuerlichen und finanziellen Belastungen, wachsender Bürokratie, Inflation, ungeregelter Migration und einer industriefeindlichen Energiepolitik geprägt. Das darf so nicht weitergehen.

Deshalb – die Zeit ist reif: Wählen Sie am 08. März 2026 mit beiden Stimmen die AfD. Denn unser Land hat ein Comeback verdient.

**MICHAEL
SCHEFFLER**
WAHLKREIS 65 EHINGEN

DAS BIN ICH:

Mein Name ist **Michael Edgar Scheffler**. Ich bin 1983 in Ulm geboren, verheiratet und habe zwei Kinder, für die ich mich seit 2023 politisch engagiere – als Fraktionsvorsitzender im Kreistag des Alb-Donau-Kreises und als Stadtrat in Blaustein.

2024	Fraktionsvorsitzender der AfD-Fraktion im Kreistag des Alb-Donau-Kreises
2024	Stadtrat in Blaustein
2018	Betriebs- und Projektgenieur in der pharmazeutischen Industrie
2017	B.Eng (Bachelor of Engineering) im Fach Energiesystemtechnik
2013	Wirtschaftsfachwirt IHK
2007	Personalkaufmann

Die AfD ist die Bürgerbewegung, in der jeder willkommen ist, der freiheitlich und verantwortungsbewusst denkt. Wir sind die Volkspartei für Baden-Württemberg!

Wir helfen in der Not, wir lieben die Natur, unsere Heimat und die Menschen. Wer all das bewahren will, muss den Mut haben, Fehlentwicklungen klar zu benennen und Entscheidungen für die Zukunft zu treffen. Nachhaltigkeit bedeutet Eigenständigkeit, Vernunft und Innovation – Leistung ist die Grundlage von Wohlstand.

Deutschland kann mehr – unser Land hat ein Comeback verdient.

SO ERREICHEN SIE MICH:

Ich lade Sie herzlich ein, mich kennenzulernen. Wenn Sie etwas auf dem Herzen haben, zögern Sie bitte nicht, mit mir Kontakt aufzunehmen:

✉ michael.scheffler@mein.gmx

**ICH BITTE SIE UM IHRE STIMME.
AM 8. MÄRZ: AFD WÄHLEN!**

